



平成28年9月1日

伊勢市立大湊小学校

校長 後藤 安代

No.10

生活習慣を整えよう ～学校生活が始まる～

長かった夏休みも昨日で終わり、今日からまた、学校生活が始まります。夏休み中には大きな事故やけがもなく無事に過ごし、子どもたちが元気に学校へ登校してくれたことを職員一同、大変嬉しく思っています。夏休みはいかがでしたか。普段の生活では体験できないようなことにもチャレンジできたでしょうか。『家の仕事』を頑張った人もたくさんいることと思います。これからも継続して家の仕事に取り組むと、子どもたちにはとても良い経験になると思います。ぜひ、ご家庭で相談をして、『家の仕事』を継続して子どもたちに任せてみてください。

また、休みの間は、時間に追われることも少なく、子どもたちはのんびり過ごしたことと思います。9月からの規則正しい学校生活に早く体がなじむように、今日から『早い目に寝る』『睡眠時間を多めに取り、体を休める』『早い目に起きて、必ず朝ご飯を食べる』『余裕を持って学校へ登校する』などを守らせてください。9月には、たくさんの行事が予定されています。まずは、基本的な生活習慣を整えましょう。

9月の行事予定

- 1日 集会・分団集会・集団下校
- 2日 3限下校・秋祭り担当者会議・PTA本部役員会
- 3日～4日 科学創作展（いせトピア）
- 5日 給食開始・スクールカウンセラー来校・身体測定
- 6日 教育実習開始・稲刈り（5年）避難訓練（火災）
- 8日 ALT来校 詳細は9/5に案内文書配布
- 11日 大湊町秋祭り（鼓笛、みこし参加・土曜授業扱い）
- 14日 バスの乗り方教室（1年）
- 16日 社会見学（1～5年）給食なし
- 20～21日 修学旅行（6年）
- 28日 消防署。防災センター見学（4年）
- 29日 避難訓練（地震）

子ども未来会議に参加

8月24日に二見町公民館で行われた子ども未来会議に6年生2名の児童が参加をしました。伊勢市内24校から児童が集まり、グループ別に討議をして、最後にまとめを発表しました。今年は、次の世代に伝えたい伊勢市の文化や産業、伝統について討議がなされました。ここで子どもたちが話し合ったことが伊勢市の発展につながるというなと思いました。代表として参加した人は、これから学校のみならずにも学んできたことを伝えて、広げていってほしいです。

オリンピック開催される ～日本選手大活躍～

今年は、夏休み中にオリンピックが開催されました。皆さんの中には、朝早くや夜遅くまでオリンピックを見ていた人もいます。柔道と水泳で始まり、卓球やレスリング、カヌーや体操、陸上競技など日本選手の活躍する場面が多く見ることができました。金メダルを取った選手の笑顔は、とても輝いて見えてすばらしかったです。一方で金メダルには届かず、銀メダルや銅メダルを取った選手、またメダルには届かなかった選手の中にも、一生懸命頑張り、自分の力を出し切った人や、オリンピックに出るまでの努力がすばらしかった人もいて、見ている私たちに感動をあたえてくれる場面もたくさんありました。少し寝不足にはなりましたが、とても楽しい17日間でした。

数々の感動的な場面の中で、私は、陸上の男子400mリレーで日本が銀メダルを取る走りができたことにとても感動しました。日本チームには、100mのファイナリストはだれもいない中で、4人の選手はバトンパスを工夫したり、走順を考え、それぞれの選手が生きる場を作り、決勝に臨みました。あの4人しかできないようなすばらしいバトンパス。アンカーのケンブリッジ飛鳥選手にバトンが渡り、ジャマイカを抜いて1位だった時の感動は今でもよみがえってきます。体格や筋肉のつき方などでは、他の国の選手の方が優れている面が多いと言われながら、自分たちの良いところを伸ばし、本番でその力を出し切った4人の選手。彼らの頑張りから学ぶべき点がたくさんあると思いました。必ずバトンを届けてもらえると信じてスタートを切るという仲間を信じる心や長い時間の練習で身につけたバトンパスを決勝の直前まで工夫して、より良いものを求める心や、100mの金メダリストのボルト選手と並んでも、あせらず自分の力を出し切る精神力など、これから子どもたちにも身につけさせたいことばかりだと思いました。

4年後には東京オリンピックが開催されます。大湊小学校の子どもたちの中からも東京オリンピックを目指すような選手が出てくれることを期待しています。夢に向かって努力を続けましょう。

171 災害伝言ダイヤル訓練へ 参加ご協力を

- 日時：9月1日～2日 12:00～17:00
- 内容：『171』にかけて、学校からの伝言を聞く
- 手順

- ① 「171」をダイヤルする。(携帯電話やスマートフォンからも可)
- ② ガイダンスに従う
- ③ 再生は「2」
- ④ 学校の電話番号をダイヤルする **【0596-36-4564】**
- ⑤ 学校からの伝言を聞く

※ 詳細については、本日配布したプリントを見て、ご確認ください。

学校の設定以外にも、8月30日～9月5日(9:00～17:00)には災害伝言ダイヤルの体験ができます。**自宅の電話番号等**に録音して、再生をしてみてください。